



## **“No descalifiquen, expliquen”, reclamó la Rural de Río Cuarto**

La Sociedad Rural de Río Cuarto le reclamó al Gobierno que “no descalifique” a los dirigentes agropecuarios que critican la política oficial y que, en cambio, “explique la cuestión de fondo” del problema cárnico.

Al mismo tiempo, avaló las críticas formuladas al Gobierno por el titular de Cartez, Ricardo Osella, mediante un comunicado titulado “no descalifiquen... expliquen”, firmado por el presidente de la Rural riocuartense, Delfor Maldonado.

“El Presidente y sus ministros, han calificado al sector agropecuario, como amarretes, golpistas, oligarcas y cuanto otro concepto que descalifica a una de las actividades más nobles del hombre, afirmaciones que son falsas, utilizadas con el deleznable propósito de confundir a la comunidad y enfrentarnos a ella”, sostuvo la Rural.

El comunicado agrega que “ante las acertadas apreciaciones del presidente de Cartez, Ricardo Osella, los voceros del Gobierno, históricamente reaccionan con nuevas descalificaciones al decir: ‘el agravio autoritario de los resabios del pasado corporativista’. Otra vez recurren a la descalificación de la persona en vez de explicar la cuestión de fondo. Y lo que deben explicar es que no se han quedado con la visión sesgada de los ‘jóvenes idealistas’ de los setenta, que no son autoritarios ni hegemónicos, ni improvisados, ni confrontativos, ni demagógicos, que respetan los principios republicanos, que no nos aíslan del mundo, que respetan la opinión ajena, que no limitan la prensa libre ni condiciona a gobernadores y funcionarios con su ‘caja’, que no recurren al apriete de piqueteros...”

“Muchísimos sectores lo saben, nuestros dirigentes agropecuarios nacionales también, pero no se animan a decirlo, por eso firman acuerdos presionados que comprometen la ganadería argentina. De otro modo no se explica cómo pueden haber convalidado la veda exportadora, las retenciones que destruye la ganadería argentina”, manifestó la Rural.

Finalmente, se preguntó “qué acuerdo deja en manos de una de las partes cumplir si quiere”. Y sentenció que “eso no es diálogo ni acuerdo. Eso es imposición del Gobierno, quien no respeta los principios de la libertad, por aquello de que ‘únicamente debe ser libre aquel que piensa distinto’, pues si la libertad está reservada a aquellos que piensan igual que el Gobierno, esta no es libertad”.

Fuente: Diario Puntal, Miércoles 12 de abril de 2006